

Centro de Formación Técnica Santo Tomás obtiene acreditación nivel de excelencia por 6 años

La decisión de la Comisión Nacional de Acreditación fue acordada por unanimidad por integrantes e incluyó por primera vez la dimensión voluntaria de Vinculación con el Medio.



GASTRONOMÍA INTERNACIONAL Y TRADICIONAL CHILENA ES UNA DE LAS 14 CARRERAS QUE OFRECE EL CFT SANTO TOMÁS VIÑA DEL MAR.

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia por 6 años, en las dimensiones obligatorias de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad. Asimismo, la institución recibió por primera vez la acreditación en la dimensión voluntaria de Vinculación con el Medio, donde destacó la implementación de una política actualizada y alineada con la misión del Centro de Formación Técnica e integrada en uno de los Focos del Plan Estratégico Institucional 2024-2028.

"Este excelente resultado es un reconocimiento al trabajo responsable que hemos impulsado en el CFT para continuar posicionándonos como una institución de excelencia en el subsistema de educación superior técnico-profesional, teniendo siempre presente nuestro propósito de formar personas con las competencias necesarias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos", señaló el rector nacional del CFT Santo Tomás, Juan Pablo Guzmán.

Esta acreditación de Nivel 3 (de Excelencia) permite que los y las estudiantes que se incorporen a instituciones acreditadas puedan acceder a be-

neficios estatales para el financiamiento de sus estudios, incluida la gratuidad.

El Centro de Formación Técnica Santo Tomás tiene como visión ser reconocido por su compromiso con la transformación de sus estudiantes y el desarrollo sostenible de las comunidades con que se vincula, además de una gestión de excelencia. Su modelo educativo constituye un conjunto de orientaciones para el logro de la misión y visión institucional en ámbitos que afectan directamente a la docencia, la Vinculación con el Medio y la innovación; y un insumo para todos los procesos académicos, incluida la planificación, diseño, desarrollo y provisión de planes educativos para carreras técnicas de nivel superior.

SEDE VIÑA DEL MAR

En el caso del Centro de Formación Técnica Santo Tomás sede Viña del Mar, son 14 las carreras técnicas que se im-

parten en 9 áreas: salud, dental, educación, ciencias sociales, recursos naturales, administración, actividad física y deportes, ingeniería y gastronomía y que ahora tendrán el sello de la acreditación nivel de excelencia.

"Estamos muy satisfechos por el trabajo participativo y de reflexión de toda la comunidad tomasina que nos permitió estar acreditados nuevamente. El trabajo de vinculación con el medio ha sido relevante y una excelente experiencia formativa para nuestros estudiantes como el proyecto de Campeones por la Infancia con la Municipalidad de Valparaíso, la Escuela de Microemprendimientos Familiares y otros tantos proyectos que han sido ejecutados este año por las carreras del CFT", explicó Daniel Olivares Camus, rector de Santo Tomás Viña del Mar.

En 2024 las carreras del Centro de Formación Técnica

han ejecutado una serie de acciones en beneficio de la comunidad y que han sido de relevancia para concretar la

acreditación por 6 años.

En el caso del proyecto emblemático de la Sede Viña del Mar, "Campeones por la

Infancia", todas las carreras del CFT se han involucrado en distintos aspectos de esta iniciativa, haciendo evaluaciones de salud y talleres para capacitar a dirigentes y la familia de los niños, niñas y jóvenes que conforman las Escuelas Populares de Fútbol de Valparaíso.

Entre las carreras más solicitadas dentro del Centro de Formación Técnica están Técnico en Construcciones Cíviles, Técnico en Administración Logística, Técnico en Odontología Mención Higienista Dental, Laboratorista Dental y Técnico Jurídico.

Además, en 2025 se sumará al CFT la nueva carrera de Técnico en Deportes, creada en conjunto con el Comité Olímpico de Chile y que cuenta con certificaciones de las federaciones de Básquetbol, Vóleybol, Balonmano y Tenis de Mesa.

El proceso de admisión 2025 ya está abierto y para postular a las carreras del Centro de Formación Técnica Santo Tomás Viña del Mar no es necesario rendir la PAES. Solo se necesita la concentración de notas y carnet de identidad.

Para más información se puede ingresar a www.tu-puedes.cl o acudir directamente a la Sede Viña del Mar, ubicada en I Norte 3041. ♦



LA PARTICIPACIÓN DEL EQUIPO ACADÉMICO DEL CFT FUE CLAVE PARA OBTENER LA ACREDITACIÓN POR 6 AÑOS.